

シューティングスポーツにおける女性の未来

2014年2月20日投稿

ショットショー2014で、ヴェラクーが射撃スポーツ界における女性の展望を語る

写真提供: アキタヤスナリ

人は皆、私たちの世界に優れた貢献を果たす何かを有しています。人々は、その能力を完璧に磨き上げるために、全人生を捧げています(アスリート、官僚トップ、ノーベル賞受賞者、アカデミー賞受賞者に、たずねてみると良いでしょう)。私たちは、彼らの舞台上で張り合えると信じたいところですが(椅子に座ってテレビを観ているだけのクォーターバックは、アメリカンフットボールをプレイしているわけではありませんので)、実際のところ、彼らの成功レベルを達成できるなどとは思っていません。しかし、彼らの舞台上で競い合うことを夢見るとしても、自分自身の舞台上で戦うことを夢見るとしても、どこかでエキスパートを発見できると、私は堅く信じています。

スーパーボウルサンデーと冬期オリンピックの間に、ラスベガスで開催されたショットショー(シューティング、ハンティング、アウトドアの見本市)に、世界一流の選抜射手、射手、ハンターが集結しました。ショットショーは、射撃スポーツ、ハンティング、警察の分野に関係する67,000人以上のプロを招待しています。ショットショーや同様の見本市に参加したことのない方へ説明しますと、会場の通路という通路は、フレンドリーな人々で埋め尽くされ、自分の生活や全人生をかけた情熱を、参加者らと一緒に共有しています。商品を持って参加する人と、アイデアを共有するために参加する人がいます。銃弾メーカーやガンミスから、スコープ、グラス、射撃アパレル、その他の物を販売する人々まで、1,600以上の出展者が参加します。自分にぴったりのカスタムメイドのイヤープロテクターを求めている人や、タクティカルスコープとスポーツ射撃スコープの違いを説明してくれる人を求めている人には、最適の場です。会場内には、エキスパートが一同に揃っています。

プロフェッショナルシューターのジェシーダフト(ショットショーにて)

今年のショットショーには、プロイヤー/プロフィット(Pro Ear/Pro Fit)や、エイムポイント(AimPoint)、ラブアヴィヒタボウリ(Lapua Vihtavuori)など、私のプロとしてのキャリアを通じて常に後援してくださっている、数多くのスポンサーや友人らと共に訪れました。

プロイヤー/プロフィットのエレクトロニックヒアリングプロテクション(\$799~\$1,599)は非常に優れており、3種類のサウンドエンハンスメント(音を聞き取りやすくする)オプションが搭載された、快適で効率の良いプロテクションです。それから、私は、プロイヤーのピンクと白の耳あてスタイルの、ヒヤリングプロテクションのセット(\$299.99)も持っています。5月に開催されるビアンキカップナショナルチャンピオンシップでは、これを装着する予定です。ビアンキカップとその他すべてのアクションピistolコンペティションでは、エイムポイントのコンプC3(CompC3)スコープ(\$460)を使います。優れた明度と鮮明さを持つその赤い点は、ターゲットのインパクトポイントを明確に見るのを助けてくれます。また、ヴィヒタボウリN320(\$35.49~\$118.99)ガンパウダー(火薬)は、多くのパウダーよりもきれいな発射を実現し、私の手により優しいのです。これは、私のような小柄な体格には、非常に大きな違いをもたらしてくれます。

エイムポイント社のマーケティングディレクターのクリスティードウローと(ショットショーにて)

射撃スポーツは、劇的に変化しました。現在では、ピンクのホルスター、紫のシェルポーチ、注文仕立てのベスト、年齢、性別、興味対象によって分類された、その他のアイテムを購入できます。

ほんの数年前まで、魅力的で着心地の良い適切なシューティングウェアを見つけるのに苦労したのを覚えています。正直に言うと、当時はマイケルコースのオレンジと、ラルフローレンのブラックを着るしかありませんでした。しかし、現在では、だぶだぶの迷彩服の時代から大幅に進歩しました。

アウトドアチャンネルやトラベルチャンネルをつければ、スキーからスノーボード、フィッシング、ハンティングまで、アウトドアスポーツを宣伝している女性を数多く目にします。今年のショットショーでも明らかだったように、このスポーツ界における女性の未来は、年々急速に好転していると思います。ビアンキカップの競技参加者、業界イベントの参加者、メディアでの話し手、有資格銃器インストラクターに、数多くの女性を目にするようになりました。

第2回女性アウトドア&シューティング業界ディナーにて

事実、ブリトニー スター(Britney Starr)とジャクリン ケリー(Jacquelyn Kelly)が主催した、第2回女性アウトドア&シューティング業界ディナーには、多くの卓越した女性が参加しました。同業界の女性を称えるために、200名以上の女性シューター、ハンター、業界メンバー、オリンピック選手、メディア界のプロたちが、華やかに集まりました。このイベントにより、私たちの業界がどれほど成長したか、そして、今後どれほど発展し続けていくのかを再認識することができました。私は、これからもベストを尽くして、このスポーツを女性に普及する活動に参加してまいります。私たちは皆、世界をより良くできる、専門性を持っています。

ヴェラ クー

ヴェラ クーは、アメリカ国内のアクションピistol女子の部で8回優勝しており、世界でも2回個人タイトルを取得しています。最近では、2012年9月に開催された、ドイツのNRA世界アクションピistolチャンピオンシップにおいて、女子チーム(ペア)で金メダルを獲得しました。ヴェラは、1999年以来、アメリカのアクションピistol射撃チームに所属していることを誇りに思っています。また、スポーツシューティングに対する愛情とともに、文化的な期待にも応えられるよう挑戦しながら、アスリートとして競技を行うことへのプレッシャーを分かち合うことに、情熱を燃やしています。